

## Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Neustadt Süd (4er) (Bayerischer TTV - Oberfranken-West)

TV Leutendorf-Horb : TTC Neuses am Brand  
Montag, 27.03.2023, 20:00 Uhr

### Für den TV Leutendorf-Horb geht die Siegesstraße weiter

Als Andreas Richter sein Einzel am Montagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Neustadt Süd (4er) (Bayerischer TTV - Oberfranken-West) nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 8:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den TTC Neuses am Brand besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC Neuses am Brand meist auf verlorenem Posten, denn nur 10 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Busch und Richter, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Nur einen Satz verloren Busch / Richter bei ihrem Sieg in vier Sätzen gegen Kestel / Pechtold und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Beim 3:0-Sieg gelang es Reisenweber / Schmidt die Gastspieler Lehnert / Bauersachs in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Ausreichend spielerische Mittel hatte Frank Reisenweber letztlich an der Hand, um sich gegen Jochen Lehnert durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Uwe Busch und Klaus Kestel den letzten Ballwechsel spielten. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Andreas Richter die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Wie ausgeglichen das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Differenz endeten. 6:11, 11:5, 12:10, 5:11, 11:5 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Klaus Schmidt und Stefan Pechtold die Klängen kreuzten. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Leutendorf-Horb und des TTC Neuses am Brand. Frank Reisenweber verpasste es derweil indes mit einem 1:3 gegen Klaus Kestel, einen Punkt für sein Team zu erringen. Nicht einen Satzgewinn überließ Uwe Busch seinem Gegner Jochen Lehnert beim ungefährdeten 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Da gab es nichts zu rütteln. Andreas Richter kam mit der Spielweise von Stefan Pechtold am Tisch gut zu Recht und musste letztlich lediglich einen Satz abgeben. Die Partie, in die er auf dem Papier als sehr großer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TV Leutendorf-Horb am 03.04.2023 gegen den SV Sonnefeld II erneut um Punkte. Die Mannschaft des TTC Neuses am Brand erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 37:3. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

#### Statistik:

##### TV Leutendorf-Horb

Doppel: Busch / Richter 1:0, Reisenweber / Schmidt 1:0

Einzel: F. Reisenweber 1:1, U. Busch 2:0, A. Richter 2:0, K. Schmidt 1:0

##### TTC Neuses am Brand

Doppel: Kestel / Pechtold 0:1, Lehnert / Bauersachs 0:1

Einzel: K. Kestel 1:1, J. Lehnert 0:2, S. Pechtold 0:2, P. Bauersachs 0:1